
会　長　挨　拶

福田　順也会長

　ロータリアンに知っておいて欲しい「例会のこ

と」と題して、全9回にわたりお話をさせて頂き

ます。

　本日は、ロータリアンに知っておいて欲しい

「例会のこと」第7弾。『クラブ』についてお話

します。「クラブ」とは、同じ目的を持った人の

集まりのことです。例えば、サッカーが好きな人

が集まり、技術向上を目指すのがサッカークラブ

です。囲碁が好きな人が集まり、実力向上と親睦

に期待して入会するのが囲碁クラブです。ちなみ

に、夜にお酒や女性が好きな人が集まってきて、

楽しい時間を過ごすのがナイトクラブです。一

方、ロータリークラブは「ロータリーの目的」の

推進・達成を目指す人達の集まりです。少なくと

もロータリーが好きな人が集まってきたクラブで

はありません。実際、「入会前からロータリーが

好きだった」という人はいないでしょう。もちろ

ん、入会理由の一つに多少なりともロータリーの

ステータスに魅力を感じていたことを挙げる人は

いるかも知れません。いずれにしても大部分の

ロータリアンは、人柄や仕事ぶり、世間の評判な

どを見込まれ、日頃の人間関係なども絡み、ロー

タリーに入会したというのが経緯ではないでしょ

うか。実際、入会経緯はともかくとして、ロータ

リーの「クラブとしての素晴らしさ」は、入会し

てからわかるようになったという人が多いでしょ

う。そもそもロータリーは「ロータリアン同士の

親睦を基盤に、立派なロータリアンを育てなが

ら、価値ある奉仕を通じて社会に貢献する世界的

な団体」であり、「ロータリーの目的」にはロー

タリアンとして立派な生き方が記されているので

す。こうした「ロータリーの真髄」をクラブの中

で学び、仲間と共鳴し、切磋琢磨し合いながら実

践していくこと、そこに喜びと誇りを感じるよう

になればもう立派なロータリアンです。

　以上、ロータリアンに知っておいて欲しい「例

会のこと」第7弾『クラブ』でした。次回は来月5

月20日、ロータリアンに知っておいて欲しい「例

会のこと」第8弾『ロータリーの親睦』について

です。お楽しみに。

会　長　報　告

１．4月8日(月)の例会前11時30分より、第10回

　　理事会が開催されましたので報告致します。

　　①会計報告＊承認    

　　②新入会員の委員会所属について＊承認

　　　松岡会員：親睦委員会   

　　③駅前花壇の花植えについて＊承認

　　　・年間プログラムでは5月27日(月)予定　

　　　　⇒学校の行事の都合で6月3日(月)に変更

　　　　＊6月3日(月)に予定していたクラブ協議  

　　　　　会は5月27日(月)に変更する

　　　・見積もりについては花の数を検討し、変

　　　　更の場合は次回理事会で再度報告　

　　④周西南中学校区学校運営協議会の委員選出

　　　依頼について＊承認

　　　周西南中学校区学校運営協議会は、学区内

　　　の活動に限定されている為、公共イメージ向

　　　上には繋がりにくく、委員選出も学区内居

　　　住者に限定されます。また、前任の岡野会

　　　員に、学校運営協議会発足から地域学校協

　　　働本部を立ち上げるまで携わって頂きました。

　　　今後の運営は学校運営協議会に委ねます。

　　　以上より今後の選出はしません。 　



　　⑤新入会員について＊承認

　　　新入会員：大桃　哲郎様(53歳)

　　　＊京葉銀行　君津支店長

　　　推薦者：黒岩会員  

　　　本日入会式です。   

　　⑥退会会員について＊承認　

　　　野中会員：3月31日(日)異動により退会

　　　＊野中会員の退会に伴い、会計に後任の大

　　　　桃哲郎会員が指名委員会より指名。次回

　　　　例会にて臨時総会を開催し、決定します。

　　　谷会員：3月25日(月)退職により退会  

　　⑦君津市国際交流協会の理事交代について　 

　　　＊承認

　　　例年通り、次年度会長予定の佐々木会長エ

　　　レクトを推薦     

　　⑧直前会長・副会長バッチ、次年度テーマバッ

　　　チについて＊承認

　　　直前会長：例年通りパスト会長バッチを贈る

　　　直前副会長：希望のボールペンを贈る

　　　次年度テーマバッチ：購入済み 

　　⑨その他    

　　　次回の理事会について   

　　　〈新・現合同理事会〉　

　　　5月13日(月)　11時30分～　新大和田クラブ

　　　6月3日(月)　11時30分～　新大和田クラブ

　　　〈新理事会〉　　 

　　　6月10日(月)　11時30分～　新大和田クラブ

幹　事　報　告

大森　俊介幹事

　

〈配布物〉

１．例会プログラムおよび懇親会プログラム

 

〈報　告〉

１．4月18日(木)に、当クラブにて子ども食堂を

　　開催します。

　　場所：君津駅北口噴水横

　　時間：15時30分～17時30分(集合：15時20分)

　　今回は50食限定のカレーライスです。会長・  

　　幹事・社会奉仕委員長・次年度会長、幹事、

　　社会奉仕委員長を中心に準備を進めて参りま

　　したが、ご都合のつく方は是非ご参加下さい。

　　なお、ご参加頂ける場合は、当クラブの白い

　　ジャンパーと赤い帽子の着用をお願い致しま

　　す。 

２．本日の例会より、例会場の備品を新大和田ク

　　ラブに置いて頂けるようになりました。小関

　　副会長・吉野パスト会長・黒岩パスト会長を

　　はじめ、ご尽力頂いた会員の皆様、ありがと

　　うございました。また、備品の出し入れを容

　　易にする為に、福田会長が備品収納用のサイ

　　ドボードにキャスターを設置して下さいまし

　　た。ありがとうございます。

〈回　覧〉

１．君津RC週報及び第5グループ週報は次週まと     

　　めて回覧致します。　　　　　　　　　　

２．君津RCゴルフコンペの出欠の案内

３．第5グループ親睦ゴルフ大会の出欠の案内

入会者紹介

京葉銀行　君津支店長　大桃　哲郎様

紹介者　黒岩　靖之会員

【氏名】

大桃　哲郎(53歳) 

【出生地】

千葉県船橋市  

【現住所】

千葉県千葉市稲毛区 

【家族構成】

妻、長男、長女

【趣味】

音楽、映画、ドラマ鑑賞・登山・ゴルフ  

【略経歴】

1993年　京葉銀行入行　船橋二和向台支店に配属 

2009年　君津支店次長     

2013年　野田市の梅里支店長   

その後、新習志野、新船橋、茂原、本八幡支店長

歴任      

2024年　君津市店長を拝命    

【その他】

茂原支店長時代に茂原RCに所属したものの、コロ

ナ禍でほとんど活動が出来なかったが、奉仕の理

念で結ばれた地域の方々と貴重な時間を過ごすこ

とが経験出来た。12年ぶりに君津で働くこと、君

津RCに入会出来ることを大変光栄に思っている。 

【座右の銘】

「有言実行」     

言ったことは必ずやるというような大それたこと

ではなく、自分の考えや目標を言語化し、周囲の

理解や協力を得ながら、具体的に考えや目標を実

行に結びつける為の努力を惜しまず頑張る。



入会式

福田　順也会長

　

新入会員自己紹介

松岡　　靖会長

　はじめまして!4月から君

津ロータリークラブに入会さ

せて頂きました、日鉄物流の

松岡靖です。仕事の関係で、

何人かの方々とは、以前より

お付き合いさせて頂いており

ますが、歴史あるロータリー

クラブの活動は初めての経験

であり、諸先輩の皆様とのお

付き合いを楽しみながらご指導を頂くことによっ

て、微力ながら地域への奉仕活動などを頑張って

いきたいと思っております。

　自己紹介をさせて頂きます。生まれは1963年

(昭和38年)で、昨年6月に還暦を迎えました。兵

庫県姫路市生まれです。父親が当時の富士製鉄に

勤めていた関係で、1970年に新日鐵が出来た時に

家族で北九州市に引っ越しとなり、小1だった私

は、中2まで八幡で育ちました。その後、やはり

父親の転勤の都合で再度姫路に戻り、高校卒業ま

で過ごしました。京都での4年間の大学生時代を

経て、1986年(昭和61年)に新日鐵に入社し、君

津に配属されましたが、それ以降38年間一度も転

勤も単身赴任もなく、ずっと君津でサラリーマン

生活をしております。製鉄所では、熱延工場とい

うところで30年弱、製造技術改善や操業管理に携

わってきました。ふれあい祭りの時などによく見

学頂く、赤い鉄の塊がどんどん伸ばされて薄く長

くなり、トイレットペーパーのように巻き取られ

ていく工場です。約10年前に製鉄所の物流を管理

する部門に関わりまして、その縁もあり、3年ほ

ど前から日鉄物流でお世話になっています。君津

での暮らしが人生の2/3近くになり、関西のイン

トネーションや播州弁もすっかり下手になりまし

た。一方、長年君津に住んでいても製鉄所内で仕

事をしてきただけでは、結局広い君津のことはい

まだにあまり知らないのだなぁということを実感

しています。そろそろサラリーマン生活の終盤に

差し掛かったこの時期に、ロータリークラブの活

動に関わり、皆様とお知り合いになれるのはとて

も幸いなことだと思っています。

　今回、記念日を登録しなさいということで、結

婚記念日にさせて頂きましたが、34年前に仲人

をしてくれたのが、大学の大先輩で会社の上司で

もあり、日鉄環境様におられた時にこのロータ

リークラブで活躍されていたと伺う、河合潤さん

です。残念ながら一昨年亡くなりましたが、この

ロータリークラブでの楽しい思い出はよく伺って

いました。「お前が入れたのか?」と笑われてい

るようです。妻も姫路生まれで、結婚後初めて君

津に来ましたが、音大時代の親友がいるなどの縁

もありました。ピアノの教師をしていますが、市

民文化ホールが出来た時から活動している君津市

民合唱団というところで、ピアニストを団結成以

来30年間ずっとやらせてもらっており、そういう

意味では妻の方がよほど地域の方々と関わりが持

てていると思います。1年前に一人息子が大学生に

なって下宿生活を始めたので、人見の亀橋の近くで

二人だけの会話の少ない生活をしております。　

　これから限られた期間かもしれませんが、ロー

タリークラブの一員として精一杯務めたいと思っ

ておりますので、何卒宜しくお願い致します。　

ニコニコBOX

福田　順也 大桃様、ようこそ君津RCへ。共に

ロータリー活動頑張りましょう!

大森　俊介 松岡会員、これから宜しくお願い

します。大桃会員、入会おめでと

うございます。新大和田クラブの

皆様には、様々な要望を聞き入れ

て頂き感謝です。

佐々木昭博 新大和田クラブに移動して、初め

ての夜間例会です。大いに楽しみ

ましょう。

小関　常雄 大桃様、ようこそ君津RCへ。RC活

動を楽しみましょう。

篠塚　知美 4/29の「ギターとワイン しのぴ

～」は、勝沼醸造ワインをご提供致

します。是非是非来て下さい～。

鈴木　秀範 皆様、こんにちは。本日行われま

した。JABA日立市長杯は残念なが

ら一勝二敗で予選敗退となりまし



た。GWの5月1日から始まるJABA

ベーブルース杯に期待しましょ

う!岐阜県も観光には最適ですの

で、現地での応援を宜しくお願い

致します。

早見　秀一 松岡会員、大桃会員、共に入会誠

におめでとうございます。一緒に

盛り上げていきましょう。

江藤　　隆 ありがたいことに、今年も新入社

員を迎えることが出来ました。自

分の子と同世代の新人が目を輝か

せているのを見て、大事に育成し

ていかなければという思いを改め

て強く持ちました。

永嶌　嘉嗣 久々の夜間例会、楽しみにしてい

ました。本日は宜しくお願いしま

す。

松岡　　靖　 花冷えかと思いきやたちまち夏日

になってしまいました。今年の夏

もとても暑くなりそうですが、体

調に留意して頑張りましょう。わ

からないことだらけなのでいろい

ろ教えて下さい。宜しくお願いし

ます。

大桃　哲郎 この度は、入会にご承認頂きあり

がとうございます。地域社会に

しっかり奉仕するよう積極的に活

動して参りますので、宜しくお願

いします。

原田　健夫 今日は夜間例会。しっかり懇親を

深めることとします。

馬場　孝弘 かずさマジック残念でした。次も

応援頑張っていきましょう!

宮嵜　　慎 大桃様、ようこそ君津RCへ。共に

RC活動頑張りましょう。

内山貴美子 大桃様、ご入会おめでとうござい

ます。ロータリー活動、共に頑張

りましょう!

秋元　政寛 不確認にもほどがある!本日の昼

にも来てしまいました。

森　　敏広 大桃会員、ようこそお越し下さい

ました。これから宜しくお願い致

します。

中野　賢二 ここ数日、4月とは思えないよう

な暑い日が続いています。今年の

夏は、また猛暑になりそうです

ね。

隈元　雅博 本日は、木更津法人会の会議と重

なっている為、中座します。ま

た、二次会から参加させて頂きま

す。これからも地域貢献と世界平

和の為にロータリー活動を頑張り

ます!

武田富士子 先日の甲府東35周年記念式典に参

加された会員さんより、勝沼醸造

のワイン試飲がとても楽しそうで

したね。グラスの大・中・小に同

じワインを入れてもグラスで味が

違うとか!!私も試飲してみたかっ

たです。

高島　裕幸 いつも大変お世話になっておりま

す。今日は夜間例会ですので、

ロータリアンとしてふさわしい飲

み会にしましょう。



懇親会の様子




